

## Prisionero sirio liberado de una cárcel de Al Assad resultó ser un oficial de inteligencia

Luego que se viralizara la conmovedora liberación de un prisionero en Damasco, quien se emocionó al ver la luz del día después de tres meses de cautiverio, este martes CNN informó que el hombre que se presentó como Adel Ghurbal no era un simple prisionero, sino un oficial de inteligencia acusado de crímenes de guerra. Según el canal de noticias, un residente del barrio de Bayada, en Homs, reveló una fotografía, donde se veía a Ghurbal sentado en un escritorio y vestido de militar. El hombre aseveró que el verdadero nombre del prisionero es Salama Mohammad Salama, un teniente de la Dirección de Inteligencia de la Fuerza Aérea siria, que dirigía puestos



CAPTURA DE PANTALLA

de control y era conocido por extorsionar y acosar a lugareños. CNN corroboró la información con un software de reconocimiento facial, arrojando un 99% de coincidencia entre el prisionero y el uniformado.